
PIEDRA
HUELLA
PASIÓN

MIAU
CAMBIÁIS
ESTUDIÉIS

POETA
CAMPEÓN
ALEGRÍA

HIATOS
Es la unión de dos vocales
pero se pronuncian en
diferentes sílabas.
En la vocal abierta llevan
tilde según normas. Abierta
y cerrada, tilde en la
cerrada

abiertas.
tilde 
según

normas

por qué       porque       porqué        por que

que              qué
como         cómo

cuando    cuándo
donde       dónde
cual          cuál

LA ACENTUACIÓN

Dos vocales que se
pronuncian en la misma
sílaba. Llevan tilde según
las normas de
acentuación.

DIPTONGOS

Tres vocales que se
pronuncian en la misma

sílaba. se acentúan según
laas normas. Lleva tilde la

abierta. 

TRIPTONGOS

www.aprendespanol.net

ACENTO DIACRÍTICO
Tilde ortográfica para diferenciar palabras.

 cerradas

(i, u)

abierta
(a,e,o) +

cerrada
(i, u)

 

cerrada+

abierta+

cerrada

cerrada+

abierta:

tilde la

cerrada

te    té
tu    tú
mi    mí
el     él
mas  más
aun  aún
se     sé
si      sí
de     dé

MONOSÍLABOS

p
r

relativos,
conjunciones o

adverbios


